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En 1s ciudad de Buenos Aires, a 

1- quince dfae  del aes de marzo 

de 1965, se rehe  e l  Consedo IX- 

rseBivo de  1s Facultad de Ciencias 

m o f a s  g Haturaíes &e l a  Univer- 

sidad de Buenos Aires, bajo i 

gresidencia del Dr. Rolando V. 

Wcfa' y con l a  presencia de los  

SeKoms Come jeros cuyos nonbres 

figulran a l  margen 

"ienao 18 y 15 horas, e l  sei5ar uecano declara abierta l a  

Luego informa que hay una nota de1 W, GonrtAlee Bonorino n;~t;%Piasxx&a 

en 13 f e c b  se  ausenta a la Pro-acia &e San Juan por una seaama w 
l iaar traüajos de c a p o  de acuerdo con e l  p2ctn de trabaSs U i g t ~ a b  e3 - 

Dt?pa~*a~Wzxf o, co--~eapo.Izde que se  imargom el sugU~&@*~ . . 
Agrew @iW d. enviad6 %tna nata solicitando su reintam~ 
al C~naere jo p que l a  consejera Camarsiars tmM4n ha f i  ol io i tabo su reincsr- 

E l  $a aprmeba e s t w  reinco 

licencia por e l  ne 

.Augus8o 2W3.a. El Caaisejo a~~ 3s y - &a incorpsxmb el con- 
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E l  seiíor Secano aclara que e l  representante de graduadw por l a  ninoria $ 
< 

Sr. Cininari ha pedido licencia y que corresponde que se  incorpore en su 

reenplaso e l  Sr.  M&ino W i n  Mifiones . U e g a  que s610 nediante un g - 1 

do de licencia of ic ia l  del Sr. Marin Mi35ones puede incorporarse otro n a- 

bro 

Se res 

- a  l i s t a ,  

s e l  soííor m a d i .  

INFORME DEL S ~ ~ O R  l2 

Secretaría de 1s Facultad - Modifi~aof 0%- 

B1 seKor Decano in,f'olna sobre a i . g j ~ . ~ ~ ~ s  nodificacionea en l a - ~ c c r e t a d  de 

la Facuitad que se h n  aplicado l'ad-rsferes_-mN del Consejo. 

Ingresa 3 13 sala e l  Dr.  Deferrwi. 

Bl seíior Decano continda expresando que e l  Consejo Directivo d e s i d ,  .a 

propuesta del Dec,anato, ai Dr. Ju l i o  B. ~ i d n  cono Secretario de l a  Fscul- 
. 

tad, quien se  ha visto s m e n t e  absorbido, cungliendo durante e l  año pa- 

sado un horario excesivo, dedicado a cuestiones principdnente de 

t e ,  que no requieren n i  l a  capacidad ni l a  enorne experiencia del Dr. Si- 

n6n. Agrega que adeds  l a  ~ e c r e t a r f a  se ha estado ocupando de proble~las 

especiales que exigen un estudio &S detallado y prolijo,  por l o  que lue-- 

go de un &isis ninucioso reaiiaado durrurte enero y febrero, se 11eg6 

a 1a conclmi6n de que conviene separar los dos  t ipos de  problema8 , de- 

jando a la Secref aria l o s  que hacen &!. firnolonaniento nonizal. Se sol ic i tó  

al iir. ~imón que de jara las funcio s de Secret , io  de l a  Faci-'+ad para 

quedu cono Asesor del Decanata atendiendo los problemas es: siales. E l  

señor Decano hace notar que e l  contrato del D. Sinón cono Secretario ter- 

nin6 en e l  nes de febrero. hi. quedar vacante la Sec~etar ia ,  se soiici td 

por e l  normnto al Ing. Blanco, Prosecretario Técnico, que se haga cargo 

ta&o se  resuelva definj .vanente. Por ser  e l  Secretario un cargo - 
qW ' - s i m  el Consejo a prc - ies -, del Dc ,-3 , so l i c i t a  acuerdo del Con- 
se jo Directivo para que e l  Ing. Blanco contintíe interimnente a cargo de 

l a  Secretaria. En cuanto a l  Dr. Sii*r6n, est& dentro de las atribuciones del 

Decano e l  designarlo Asesor. Aclara que se  ha convers~do oon los señores 

- - S  de Degartmentos en l a  a t i n a  reunión sobre e s t w  nodificacionss, 

y e por l o  tanto l o s  Departaraentos 88th infosmdoe. 

E l  consejero Sadosky observa que est6 absolutaente de acuerdo en fa di- 

visián de las tcareas, pero que consiaera Q U ~  los suel- de1 Secretario 

y del Prosecretario e s t h  por debajo de lw de otras Facultades, y que i 

- -  - - - d a  solucionarse ya que no es 3 w t o  que donde se trsbaja con 

- . . .-.- 

- -3i 
. - - - - 9  - - - . - r 7  - - )L- 
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tanta intensidad se  paguen sueldos nenores. 

61 señor Decano se nanifiesta de acuerdo, aclarando que tanto 6x1 la U n i -  

vc sidad como en las  Facultades se siguen distintos cri terios para f i-  wd 
jar e l  sueldo correspondiente al Secretario. 

Ei. Consejo presta asentimiento 2 lae medidas adoptadas. 

El sefior Decano informa que e l  día viernes e l  Consejo Superior designd 

Frof esor Consiilto al Dr.  Zanetta, Jefe del Departamento de Industrias. 

En esi, ocasidn hablaron varios mienbroa d e l  Come jo Superior pertene- 

c i  el a distintas Facultades y destr rron las ndiciones personales 

del m. Zanetta. 

Ciudad Universitaria - Estado de las obra8 

El sefior Decano informa que durante e l  mes de febrero se ha instalado 

e l  alumbrado de gas de mercurio mejorando l a  seguridad de circula--40; -. 

en horas de l a  noche. En cuanto a l o s  accesos, ha habido un atruso'cm- 

siderable en parte porque se demoraron los planos y en parte porque hil- 

bo un período de lluvias que impidió continuar e l  plan de trabajo. S i '  

no se repiten las  l luvias a f i n  de este mes estar& l o s  accesos y l a  

playa de estacionanient o totalmente hormigonados . \pega que quedará 

habilitada pernanentenente l a  sala  de profesores, ya que hasta ahora no 

se  l o  he' 'a hecho por f a l t a  de persorx- . Is necesidad g@ persoqBl 

de vigilan a se puso de li?anifiesA no s 6 l o  en este caso, ya que tRíWdo 

se habri6 l a  sa la  de profesores s i n  que hubiera un ordenanza pernanente 

se notó l a  desaparición de objetos, algunos de vaior, sino tambidn en 

cuanto a los nalos tratos a los bancos y mesaa en otras salas. A raíz 

de t - 1 incidentes so l ic i ta  a l o s  delegados estudiantiles que traten 

de i-_l-Lar una caapaña de cooperacidn para que no se  deterioren l o s  ew 

mentos. El señor Decano cont ida  infornando acerca de l a  habilitación 

del comedor. Expresa que hay cuatro licitaciones, para adquirir d i s t i *  

tos  tipos de elenentos, que se cierran e l  Jueves 18, y que probablenen- 

t e  se pueda poner en funcionamiento en e l  mes de =yo. Propone que para 

resc' Ter qué t i p o  de l ici tación es Dds c reniente para evitar  l o s  pro- 

blemas que generalmente tienen l o s  comedores, se forme una conisidn del 

Consejo, de profesores y alumnos, o con l o s  centros de estudiantes. 

Aclara que se ha pedido a l o s  centro8 de estudiantes y grupos de profe- 

sores que proponían hacer una cooperativa, que hagan l legar sqs proyec- 

t o s  o estudios al ConseJo. I 
E l  consejero Yorales hace notar que e l  Centro de Estudiantes de F.fsicai 
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~ ~ t ~ m d t i c s  y llet e o r o l o & ,  han iniciado conversaciones con l o s  c@ntros 
de ~ ~ g e n i e r f a  y Ciencias Económicas que tienen en cierto modo 1% respon- 4 

sabilidad de l o s  conedores . r .- a 

El consejero Sadosky sugiere que se autorice al señor B ~ & O  i?formar 

una comisión integrada por profesores, personal docente y estudimtes 

p a r f i c u l ~ m n t e  de ~6Kez, que ser ia  conveniente existiera hasta =yo o 

j u n i o  y que se llegar al sefior Decano nonbres de poaibles inte- 

--es. 

Q. señor Decano propone que se autorice al seiior Vicedecanr, para formar 

esta ~omisidn ya que se  ba preocupado pemnentemente de eiste problema 

y desarrolla sus actividades habitualmente en ~Úfiez. 

E l  consejero Sadosky aclara que n i  estudiantes ni  graduados están auh- 

rizados a hacer gestiones y que ser ia  conveniente que hicieran llegar 

proposiciones de noabres para forrmr una comisión de cinco p e 2 s o ~ .  

E l  seiíor Decano pregunta s i  h3y acuerdo en que se forme una comisi6n que 

estd oficialnente a cargo de recibir  propuestas y hacer tmhi tes  en non- 

bre de la Facuitad para traer  un plan d. Consejo Direotiva. 

E l  Consejo presta asentiniento. \. 

E l  señor Decano informa que en l o  que respecta al segundo pabellón se 

ha terminado e l  estudio de l a  l ici taci6n de l o 8  cierres externos, a 1s 

que se  presentaron t r e s  empresas, El menor precio cotieado, 95 millones, 

corresponde a Sculponia , que tuvo a su cargo l a  carpinteria n e t a i c a  

del edificio fiat y del Ministerio de ~eronAutica, l o  que en oierta f o -  

na constituye una garantía de calidad y seriedad. La segunda engresa ea 
- W 

Petereon, Thiela y Cruz, que ha cotizado 102 nlllonea . Esta a t i n a  empre- 

s a  es l a  que est6 redizando l a  estructura de hornigbn, y aunque es pre- 1 '  

ferible continuar trabajmdo con una única empresa, e l  hecho de haber 7 
nillones de diferencia y l a  absoluta f a l t a  de razones t6cnicas para de- 

sechar 13 propuesta & baja, obliga a adjudicar l a  l ici tación a l a  en- 

presa mencionada en priner té rn ino .  

La ~onia ibn  de Edificio ha traBsdo e l  temi y ha resuelto elevar l a  pro- 

puesto de ad  judicsción a la Universidad, donde se hará lo posible por ace- 

l e r v  e l  t r ih i te .  S i  se 11- a l ici tacibn para e l  resto de 13 obra grue- 

s a  se  podrfa ir terminando por pisos, si se  combinan mboe aspectos de 

l a  construcci6n. agrega que l o s  representnntes de 13 @apresa que tiene 

a su cargo e l  hormigón d e l  pabelldn d e l  Departanent~ de Industrias, han 

prometido modificar e l  r i tno de ??abajo y hernimr a fines de abr i l ,  pero 
i4 -4- b - ? 
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s i  bien l o  han acelerado, no ha s i d o  suficiente y será necesario va---- 

a citarlos.  Ante una pregunta del consedero Sadosky aclara que no es p 

s ible  f i j a r  fecha de terminación de l a  
' talidad de l a  obra porque re- 

cien se abre l a  l ici tación para adjud' l a  obra gruesa, pero que pro- 

bablemente podrfa ser  a fines d e l  año próximo, aunque ser ia  p f e r i b l e  

antes para poder realizar l a  mudanea &-te las  vacaciones 6667. m e -  

ga que con respecto al segundo pabell6n se hará l o  posible para 

rar e l  subsuelo y l a  planta baja tmbi6n en esa fecha, c 14 I U ~  el pro- 

blema de f a l t a  de aulas quedarfa totalreente solucionad- r 1 dos aflos. 

~eorganisacibn administrativa 

R sesor Decano informa que ha analizado con l o s  Jefes de ~partamentos 

e Insf itutoa Etl@;unos problemas de orden interno y como consecuenoia 8e 

va 3 modificar e l  régimen de endo de n o t s ,  solicitud=, effpe&ien%m, 

etc. que se u t i l i za  actualmente. Se crear6 un correo interno, ya se ha 

abierto e l  concurso para tomar las  personas que l o  atiendan, que rec- 

rrer& todos  los Departamentos de todos l o s  edificios diariamente y si 

es necesario dos veces por d i a ,  y por otra parte se  van a centrslie 

l o s  t r h i t e s  en Mesa de Entradas para evitar  perdidas de tiempo. Bgre 

ga que también se convers6 sobre l a  necesidad de evitar  que, salvo en 

casos excepcionales debidamente aut %e--as, e l  personal docente pues, 
en cualquier nomento, real' Ir ci; Zquier  consuita en las ofkcirras a-- 

n i s t r a t i v s ,  ya que se  ha verificado que este t ipo de consultas absorben 

en algunos casos & tiempo que las  t a r e s  específicas. Sobre esto se 

enviará una circular. Aclara que las consultas verbales se b g r b  ea l a  

Secretaría o e l  Decanato, l a s  notas se  enviar& a Meea de Entradas y ten- 

dr% tramite en e l  d í a  o a & t a r d a r  a2 d í a  siguiente, y que esta  ofi-  

cina estar6 destinada a verificar que los expedientes no se  detengan. 

En cuanto al regimen de compras explica que se acelerar8 por el uso del 

correo interno y porque se ha designado por concurso una persona que se 

encargar5 de tomar contacto con las ~as,cts comerciales, pedir pmoioe y 

efecturrr comgrns directas, con excepcidn de las  que por sus ~arac'teris- 

t i cas  t6cnicas deban ser  estudiadas par un especialista del pepartamen- 

t o  interesado. 

intemenci6n del Sr. Decano en e l  Consejo ~ugerj,or-~claracibn 

El r Decano hace una aclaracibn acerca de una intervencibn suya en 

sión del Consejo Superior, ya que l a  versidn periodfstica ha s i d o  

inexacta. Informa que, para evitar mle9;t;endidos. dar& lectura a 18 paptre 
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corres&- diente de l a  versión taqui@&fica, que dice: "Lo que reo- 

cupa en este momento, y este tema sí es del Consejo SI- ',or, ,a ac- 

t i tud del Rector de l a  Universidad que va involucrada en esa renuncia. 

Creo que e l  tdrmino de irresponsabilidad que ha usado e l  señor come- 

jero es bastante adecuado; esto, por adherir a 61 para jus- esta ac- 

t i tud". Agrega que ha juzgado de imesponerable una cierta actitud y no 

una persona, 

ASrnOS SOBRE TABLAS 

Situacidn de l a  Universidad Espgñola - M m i f  est6Fiones 

E l  conseJero Grotewold propone que se  t r a t e  sobre tablas una deciara- 

ci6n adhiriendo a l a  lucha de l o s  estudiantes y profesorces .universita- 

r i o s  españoles y condenando l a  acción del Gobierno Español, 

E l  sc- )r Decano pregunta s i  se  pide que se t r a t e  e l  problema en general 

o c- se designe una comisión que l o  haga. 

E l  consejero Grotewold contesta que preferirfa que s e  desigaara uns Co- 

misión. 

E l  Dr. Sadosky opina que 19 na tura le~a  del problema excede e l  marco de 

una Facultad, y que por l o  tanto es un problema de l a  Universidad. Agre- 

ga que l o  que se puede hacer son sugerencias al  sesor Decano para que 
=. 
. . . . - .'- :. --1 Zh- i  se plantee e l  problema en e l  Consejo Superior. _ .  _ _  - 

D.  

seiior consejero Grot ewold expresa que pensaba que podia ha Si8 e =m una 

declaración a l l í  para que e l  seflor Decano l a  lleve al Consejo Superior 

y l a  presente en nombre de este Consejo, para que aqu61 la  haga suya. 

Sin embzrgo, no ha-.traido e l  texto; por e s o  cree que se  podria nombrar 

una comisión o s i  no, adherir a l o s  terminos del Dr .  Sadosky para que 

e l  tema se  presente en e l  Consejo Superior, ya que tiene entendido que 

a l l f  este problema. ha pasado a comisión. 

El seflor Decano informa que fue introducido por una propuesta, cree - 

de l o s  estudiantes, pero no tuvo l o s  dos tercios necesarios para su tra- 

tamiento sobre tablas por l o  que fue directamente a Comisión. Por ello, 

considera que s i  es voluntad de ese Consejo, puede transmitir un proyec- 

t o  que refuerce e l  presentado o que l e  dd ciertas caracterfsticas, por 

ejemplo, sugiriendo un texto concreto. 

. Consulta e l  señor Decano en primer lugar s i  hay acuerdo en e l  sentido 

d e  que l a  Facultad haga presente ai Consejo Superior e l  sentimiento ex- 

presado por e l  seflor consejero. 

Se oponen l o s  mes. Ibferrari  y Amos. 
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~l sefior Decano pone a votacidn s i  e l  Cuerpo considera que una declara- 

ción de este t ipo  debe l levar la  e l  representmte de l a  ~ c u l t a d  en e l  

Consejo Superior, 

E l  consejero Def e r ra r i  s olicit.2 votacidn nominal, 

El cc,ise jero Sadosky aclzra que, cuando e l  representante de l a  Facul- 

tad l leve este  problem 31 Consejo Superior cuidar6 much.0 l a  cuestión 

de f o m ,  de mnerc que no pdreeca que se  t r a t a  de una expresi6n secta- 

ris o polf t ics ,  sino l a  ,expresión de un sentimiento denocr6tico y que 

se  t r a t a  de favorecer a uno u o t r o  grupo. Agrega que en esos térmi- 

nos apwarfa l a  declaración en favor de una mayor democratizacibn L- 

l a  vida universitaria española, 

El señor Decano pone 3 votación l a  propuesta. 

V o t m  por l c  a f imt ivs  l o s  señores consejeros Pcuiepucci, R ie t t i ,  Gro- 

tewold, Morales, Trellct, Camarasa, Ferro Fon th ,  EXarfn Miñones, Busch, 

Zanetts y Sadosky. 

Votan por l a  negativa l o s  seríores consejeros Deferrari y hmois. 

El sesor Decano sugiere que e l  consejero Grotewold, que ha hecho l a  grcri 3 
puesta, junto con un par de consejeros E&, se  r e h a  al dfa siguiente 

para proponer un texto. Si  hubiern acuerdo sobre 61, s e  l o  l l e h r f a  di- 

rectamente EL7. Consejo Superior, a nenos que creyeran necesario que l o  

comidere e l  Cuerpo. 

E l  consejero Marín lliñones so l i c i t a  que sea e l  mismo Consejo quien d6 

sanción 2 l a  propuesta que se  l leve a l u  Universidad. 

E l  Dr.  Grotewold s o l i c i t a  un cuarto internedio de 15 minuto8 para  pode^ 

t raer  31 Consejo un proyecto concreto yz redactado. 
3 

Puesta a votacibn l a  noción, resul ta  rechazada, 

E l  señor Decano informa que &.ora corresponde considerclr s i  l a  comisiónl 

que se  indique para redactar un texto l o  va a t r ae r  jl, Consejo a r e c t l -  
'3 

vo o s i  l o  e n d a  directamente a l a  Universidad o s i  servi r fa  de base a 
l a  presentación que haga e l  Decanato. 

Ei. Dr. Sadosky sugiere que una pequeña comisión, internada por e l  Dr. . 

Grotewold, e l  Dr. Zanetta y e l  señor Ferro Fontb ,  s e  ponga de acuerdo -4 A- 

y redacte un texto. Si  hay acuerdo en l e  comisión, e l  *yecto pasa a 

al Consejo y s i  hay acuerdo puede pasar directamente al Bc-to -- 

evi tar  e l  peligro de que pase e l  tiempo y no se  adopte sino una decla- 
. - 

ración 1 ?día. - .  
-5 i - b  . 1 .-,l dL& :& El comí - I m Z p ~ c c ~  s o l i g % - T  se auÉíent-e 5' cinco n b r o  de in- 
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tegp.anfes ae la comisión, para permitir l a  participaci6n de las mino-' 

LI seflor Decano sugiere que se invite en ese caso al. consqjero $áar%nw 

Miñones -ya que es e l  hito opositor- a que vea e l  texto de l a  coai- 

sidn y si no bay oposición, podría entonces venir e l  proyecto al Deca- 

nato. 

E l  Consejo gresta asentimiento a este cri ter io.  

Reemplazo de wi comejero - Manife-taciones 

El Dr. Marín Mifíones desea hacer una ,.zciaracibn sobre un incidente que 

se produjo por un lamentable error suyo, a l  principio de l a  sesibn. 

Expresa que fue informado algo tarde de que debía integrarse al Con$e$o 

ya que no fue notificado a tiempo de que e l  consejero Ciminari habia 

presentado un pedido de licencia. Por el lo,  cuando se enteró de que de- 

bi3 incorporarse, ya tenia contraido un compromiso prácticariente inelu- 

dible. En consecuencia, r6pidamente pidió ayuda y reenplazo al Dr. Ri-  

naldi, omitiendo informr sobre su ausencia. Le advirtid que era muy 

posible que no viniese, y no deseaba que la delegación quedase v a c d e ,  

so l ic i thdole  que viniese a tiempo y que, si 61 no llegaba, se iñcor- 

porase a l  Cuerpo. Agrega que pudo solucionar su problema a tiempo, aun- 

que t---ae, y cuando 11eg6 se encontra con e l  Dr. R i n - d i ,  que aparente- 

mente habfs tenido un entredicho, del cual se nanifiesta respomab1ei:- .. : 
Contida diciendo que lanenta nucho no haber cumplido las formalidades,- 

y si a l v  molestia ha causado al Consejo l a  incorporaci6n del =. Ri- 
n n l d i ,  por un problema de forma, pregmta sus excusas por c ~ t o  l a  res- 

ponsabilidad es absolut ment e suya. 

Aclara e l  sefíor Decano que no ha habido entredicho sino que ~implsment&.~' 

se  l i m i t ó  a informar ai Consejo sobre e l  procedimiento que se sigue 

do 108 t i tu lares  y suplentes han pedido todos licencia. En ese -0 ,  se 

puede autorizar a o t r o  miembro de l o  li 'a, que no resultd @do, a 
reemplazar ni. ausente, para evitar que una representacibn ,-e en un mo- 

mento dado tenga sus nienbros t i tu lares  y suplentes con licencia quede 

s i n  ser representada. 

Dado que e l  seRor R i n a l d i  no ba s i d o  elegido, no es miembro de este Con- 

sejo. Lo son e l  seRor C i n i r m r i  cono t i t u l a r  y e l  seflor Marín MiRonea 

como suplente. Por consiguiente, ~ 6 1 0  ante l a  'icencia expiicita y ante 

e l  pedido al Consejo de l a  incorporación de o t r o  miembro de l a  l i s t a ,  

= - .~ue no ña s ido  elegido, podria prooedsrse a su incorporacibn. A p e e  
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que l e  parecid un poco extempoheo que e l  Dr.  Rinaldi, que no resultb 

elegido en las  elecciones, entrara y ae sentara, onitiendo incluso el 

saludo de pdctical. 

De todas maneras, e l  señor Decano agradece l a  exftlicacih d e l  cowí - !- 
ro Marín Mitímes. Sin enbargo, cree que ese procedimiento no s e d  po- 

s i b l e  para ausencias de una sola seeibn, ya que ese t ipo de reenplaeo 

no ha s i d o  gracSicado sino ell l o s  casos de licencia. 

Expte. No 404.192/62: Designacibn del Dr. C. G. Bollini como Jefe del 
- -v-- 

Departanent o de Pfsica, con cadc te r  interino, 

durante e l  tt!-*no de l a  licencia acordada al Za.. 

Sin observación, se vota y 2prueba. 

BECrn PARA ESTrnIANTES 

E l  m. Sadosky sofici ta  l a  inclusión en e l  orden del dfa de dos asuntos 

cuya s01uci6n urge. Uno se refiere a begae de l a  Uniyersidad p r a  estu- 

disntes, que implican renovzcioneg nli6081el beca- H a  - total  de SO 

alurmos que deber& cobrar sus becas a ga r t i r  del lo de abril. Pos con- 

siguiente, pide que esto se t r a t e  en l a  sesión de l a  fecha. 

El sefíor Decano pone a votación si e l  asunto se  incluye en el orden del  

d i a .  

Se vota y resulta a f i m t i v a .  

E l  señor Decano pregunta s i  hay acuerdo en que se  considere de inmediato, 

El Come j o  presta asentiniento. 

Aclara e l  Dr. Sadosky que se t r a t a  de una prdctica que se  ha venido si- 

guiendo desde hace años, Las becas con que cuenta l a  Facultad aon de 3 
tipos. L¿rs que da l a  Universidad, las  de 13 Facultad y l a  de l a  Asocia- 

ción Einstein, que es privsds, pero que las otor-  en forrna constante. 

Agrega e l  Dr. Sadosky que, en l a  realidad, no hay veinte becas, ya que 

l o s  dunnos que se encuentran becados y piden renovacibri de l a  nism, 

l a  obtienen, d e  nodo que s610 se otorgan nuevas becas en l a  ned ids  en 

que becarios anteriores s e  reciben. A g r e g a  que este año hay nueve pues- 

t o s  vacantes, pero considera que e l lo  no represaata una solucidn al pro- 

blema, pues l o s  nheros de becas son pequeños y e l  nonto es muy precario. 

C o n t b h  diciendo que l a  comisidn q u  lati? otorga esa6 formada por l o s  

profeeores Herrera, Wlsch y 61 nisno, g que sfamn-e ba participado e l  
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come jero W f n  iüiiíones, Bste a60 se  hieo una invitación al consejero 

Cimimri, quien no pudo hacerse oargo y por el lo,  no estuvo representa- 

da l a  xinoria de gr~duados en l a  comisibn. La nisxm ha resuelto renov& 

las becas a 11 estudiantes comiderando que han rendido las  nateri3s y 

sobre 12 base de un informe favorable del tutor ,  que propuso l a  renova- 

cibn. Las 9 becas restantes se o t  orgaxon, después de reiterados estudios, 

a estudiantes que tienen muy adelantada l a  carrera, a o t ro s  con situacio- 

nes personales dif ici les y en algunos casos, a alumnos que han hecho un 

ingreso brillante y que diffcilnente podrian seguir l a  carrera de o t r o  

nodo. 

E l  seflor Decano desea agregar dos conentarios, El prinero, que desde 

1960, a propuesta del Decanato, l a  conisidn ha estado integrada por 4 

profesores y un representante de graduados p4>r l a  ninoria. Se ha e cho 

así todos l o s  aSlos para que e l  grsduado por l a  ninoria tenga l a  o- 1- 

nidad de verificar l a  totalidad de l o s  procedimientos seguidos para l a  

elección de l a s  personas, y conpruebe que no se cometen arbitrariedades. l 
Agregrr que es curioso, ya que es l a  hita F.~cultad que tiene este proce- 

dimiento y es osinisno l a  única en l a  que l o s  graduados representantes 

por 13 minoría suelen hacer cargos por procedimientos raros que se uti- 

l izan prim l a  elección de personas, etcdtera, Agrega que desea poner es- ! 

t o  de wnif ies to  porque estos hechos se suelen ignorar, y a veces los 

mismos consejeros l o s  ignoran. 

Con referencia a l o  expresado por e l  i&. Sadosky, se manifiesta plena- 

mente de acuerdo y recuerda que sistedticamente ha expuesto, prinero, 

que e l  número de becas es insuficiente; segundo, que e l  presuguesto de 

las Lilsmas deberfa ser independiente y no asignarse partidas del presu- 

p e t o  general de la  Universidad; tercero, que si l a s  reuuneraciones no 

son adecuadas l a  beca. se convierte en cierta medi&. en t;iaa farsa; y cuar- 

t o ,  que nunca se han dado renovaciones de becas a liienpo. Por t o d o  ello,  

considera que a menos que haya una olodif icación drdstica, no se PQ&X% 

seguir con e l  act-1 sistema de becas. + 

Aclara e l  Dr. Ssdoslsy que l a s  que otorga l a  Facultad e s t h  un poco nejor, 

pero l o s  que o s t h  en nuy mala situación son l o s  becarios de l a  Univer- 

intervencidn en e l  dictado de cursos-~utorizaci6n 

- E l  Dr. Sadosky se refiere a la Resoluci6n 593 del Consejo Directivo, que 

.. . - especifica que l o s  colaboradores en l o s  cursos que a@ tengan categoiia 
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de Profesor, deben ser aut orizndos e x ~ l ~ c i t a n e n € e  por e l  Consejo D-- ?c- Y 
t ivo, y a c l a n  que por l o  tanto no es correcto que se resuelva a- 

sunto interno del Departalento. Agrega que e l  Ing. Babini elev6 no- 

t a  pidiendo nutorieaci6n pwa que e l  personal docente auxiliar pueda cO- 

laborar con l o s  profesores. 

Se da lectura a 13 nota. 

~l consejero Deferrari pregunta qué cargos tienen l a s  personas que 99- 

laboran. 

El m. Sadosky explica que son Jefes de Trabajos Prácticos con excepción 

d e l  Sr .  Wolfred Durán, que tiene un czgo  t6cnico. 

E l  consejero Trella pregunta si pertenece a l  personal docente. 

E l  Dr .  Sadosky contesta que no, pero que se t r a t a  de una materia tgcnica. 

El señor Decano aclara que ae t r a t a  de Funciones docentes que debe auto- 

rizar e l  Consejo Directivo y que esto no modifica e l  estado de las peg- 

sonas en cuanto a l  cargo que ocupan. 

El. consejero aliarín Miñones sol ic i ta  que e l  proyecto pase a ~ o n i s i 6 n  de 

Enseñmea con pedido de pronto despcho para e l  día siguiente. 

E l  señor Decano propone que e l  proyecto pase a comisión de Enseñmaa, 

si  b y  acuerdo se pone en ejecución y s i  hubiera discrepancias, se 

t r ~ t a r i a  en l a  p rbx i f ;~  reunión del Consejo Directivo, 

El Consejo presta asentiniento. 

Propone luego e l  seilor Decano que se act6e en l a  msna forrria con reqm!- 
t o  a un pedido del Depzirtmento de ~atemdtica. Aclara que se hon estudia- :g 
do l o s  problems que ha tenido en afios anteriores e l  curso de Ngebra 

y se propone in ic ia r  un procediniento que consistir& en d i v i d i r  e l  cur- 

90 en varios gnipos, uno a cargo del Profesor y l o s  o t r o s  a cargo de J*,,,.-q 
- .G 

fes de Trabajos hdcticos.  Cada clase será a la veg tedricn y ~ b c t i c a ~  -,? 
En primer t6rnino e l  Jefe de Trabajos Prácticos d i c t a d  l a  parte teori+:- ¿;j 

7 - 1  
.' C ca de acuerdo con l a  clase nodelo dictada por e l  Prafesw y supervisada - - 

Por  este. Y luego se p ~ s a r á  a hacer e l  trabajo prActico bajo l a  dirección 

del misno equipo. Se h3 elegido un grupo de Jefes de Trabajos Pdcticoa. - - -.Y <.'d que se considera m u y  capacitado para esta funci6n. =da Ia índble de l o r a  , 
propuesta so l ic i ta r f s  que e l  proyecto pase a l a  Conisidn de EnseBarna p-- .. . - . -  r3 Ser tratado; si hriy acuerdo se pondría en e~ecucidn innedintmente y ' -m 

en caso contrario p3saría 3 la prdxima reunidn de este Consejo. 

E l  Consejo prea-ta asentiniento. 

El Dr. Busch so l i c i t  e i dE !1 'sno trc t a una nota en 1z que se 
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sol ic i ta  autorización p r a  que e l  m. Griot, doctorado en l a s  Universi- 

d ' de Buenos Aires y Londres, pueda colaborar, conjuntamente son l o s  

Abeledo y Negrotti, en e l  curso de QuiIiica General eelnor&i - .. 
E l  Come jo presta asentiaento. 

DESPACHOS DE COMISIONES 

Bxpte. R0 404.318/65: Renuncia del Ilr. bristides J.B. Romero al cargo 

por contrato que desempeña en e l  Dpto. de Ciencias 

Geológicas , cono Profesor Adjunto, ded. exclusiva. 

Sin observ¿rción, se vota y aprueba. 

Expte. No 404.193/65: Renuncia de la m. S.P. Levy de Bollini a l  

de Jefe de Trabajos Prácticoe del Dpto. de Fisics. 

S ir: 

-a 
-_,ervaciones, se vota y aprueba. 

! S  No 404.602/65: Renuncia del Lic. Jorge E. Testoni al cargo de Je-- 

f e  de Trabajos Pr6cticos del Dpto. de Ffsica. 

Sin observacibn, se vota . y aprueba. 

Expte. No 404.441/65: Renuncia de 13 Dra. Eisa hntdn 31 cargo de A p -  

dsnte lo del Dpto. de Ciencias Biológicas, 

Sin obsemación, se vota y ~pruebu. 

Expte. No 404.646/65: Renuncia de 1s Lic. Zulem hchn,%nis al cargo de 

Ayudante lo del Dpto. de ~ u f n i c a  ~ n o r g h i c a ,  Ana- 

l i t i c d  y Quimica Ffsica. 
* - -.' 

Sin observación, se vota y xprueba. 
Z 
- 8 

Expte. N0 404.518/65: Benuncia del Br. Sergio Baggio al cargo de c l y u h  

t e  20 del ~ p h .  de Quinica Ordn-, 

Sin observación, se vota y aprueba. 

Se r e t i r a  del Cuerpo e l  Dr. Defermri. 

Exgte. No 404.519/65: Dr.  Jorge Deffilrmri so l ic i ta  l icencia con goce 

sueldo en e% cargo d e  Profesor Tituiar,  dedicaci'on 

exclusiva, &A , W o ,  de ~ u h i c a  &cae 
+:-a 

Sin obsemcibn, se vota y 3pmqW+ 
c -  . 

Expte. No 403.532/64: S r t s .  Lucila de Miguel sol ic i ta  licencia en e l  ciir- 
.. . - . 7;-- . . . - , F .  

' go de Ayudante d o d r  parcial, del Dpto. de Cien- 

cias Biológicas. 

Sin obsemcibn, se vot a y nueba. 

Expte. No 404.318/65: Designaci6n del Dr. o i s t i d e s  J.B. Ronero en e l  

cargo de Prgfesor dd junto Interino, ded, paxciai, 

del Dpto. de Ciencias üeol6gicas. 
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Sin obsemción, se vota. y aprueba~ 
- 

Bxpte. No 4.755/6): ~esiglraci6n d e l  Dr .  NaÚnNittelmn en e l  CiiLi@J de 

Profesor Titular Interino, ded. parcial, del Dpto. 
. - 

L - de Qubnica Inorghica, Analftica y Qufníca ~ f s i c a .  - 
Sin observación, se vota y .aprueba. 

Se resira del Cuerpo e l  Dr. Sadosky. 

Expte. N0 404.628/65: ~eaigmci6n de l o  Dra. Cora S. Sodosky e n  e l  car- *;1 
go de Jefe de Trabajos ~ r d c t i c o s ,  ded. exc., del 

Dpto. de Matemática. 

Ia Srta. Canarasa sol ic i ta  que se reenplace a l  pie del despacho el. non- 

bre del consejero Panepucci por el suyo, debido a que e l  prinero fue in- 

cluido por error. 

Con l a  noclifioación propuesta, se vota y aprueba e l  despacho. 

Se incorpora al Cuerpo e l  Dr. Def exrari . 
Expte. No 403.453/64: Desigmci6n de peraoml docente pam colaborar en 

e l  curso d e  AdLisis Biológicos del Dpfo. de Quid .G 

nica Biol6gica. 

E l  sefíor Decano aclara que l a  inputacibn del g a s t o  no i r í a  3 l a  partida 

de cursos y conferencias sino a l a  de refribucidn de servicios especiales. 

Con esta acieracibn, se vota y aprueba. 

E l  consejero m r f n  Miííones aclara que adhiere su voto 3 l o s  despachos 

firmados por su irmediato antecesor, por cuanto 61 ha carecido de tien- 
.tr# 

po plw estudiarlos. Ai mimo tienpc so abetiene frente a cualquier de@; "" 
pacho en e l  que no figure 13 fim del t i t u l a r  de su reprosentaetbn. 

Expte. N o  403.990/64: ~esignaci6n de Ayudantes lo, ded. parcial, en e l  

Dpto. de Industrias, 

Se vota y apmeba, incluyéndose l a  firntr del 13r. Grotewold. .:a 
EXpte. No 404.344/65: Designaci6n de l a  S r t a .  Ildefonsa H e  ses como 

dante 1 0  con, cardcter ad-honoren en e l  Dpto. de 

~uímica Biológica. 

Sin- obse~~aci6i1, se vota y aprueba. 

Expte. No -400,018/64: Dpto. de leteorologia sol ic i ta  l a  prórroga de con- 

trst3ci6n del Contraalnirante Roberto m. Panr - '  * 

Ante l a  absf ención del come jero ~ m i n  Hifíones, e l  señor Decano i n f o m  

que se necesita l a  aprobacidn de Id r ía  absoluta de l o s  nienbros del 

Consejo, pues de l o  contrario no ten&& lugar la contratación. Propone 

entonces que se  ~ostergue e l  t r a $ d e ~ % o  del contrato hasta que se rein- 
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corgore e l  Dr. Sadosky. - - - - 
m . '  

E l  consejero Marfn Miííones dice que s i  realnente hace f a l t a  fi'dddk. - 
dad, y tmtsndose de l a  prórroga de un contrato, no tiene inconvenientes 

en adherir su voto. 

El Dr.  Grotewold rrclc3ra que habiendo hecho las  consultas que deseaba, 

tanpoco tiene inconvenientes en f imr  e l  despacho. 

Se vota y aprueba por unaninidad. 

Expte. NO 404.337/65: Dpto. de Meet.eorologfa sol ic i ta  l a  contratación de 

l a  Lic. Eugeflia E. Kalnay. 

El ~ e a o r  Deccttno inform que para ese Curso de Pronosticadores se  wopn- 

drán varias desi@mciones, pues para a s i s t i r  a 61 han llegado 15 becarios 

ltztinoanericanos enviados por l a  Orenisaci6n ~eteorol6gica BBundial, q w  

reconoció a nuestro Departmento cono Centro de ~omac ibn  L- láeteor6íoms. 

Se vota y aprueba, incluy6ndose l a  firma de lz Srta. Caa 21 

Expte. No 404.546/65: Dpto. de Ciencias Biolbgicas, ~ v i s i 6 n  Biologfa 

Animal y Vegetal, eleva .plan de estudios fitoeco- 

lógicos a realizarse nediante un convenio entra . ' 
esta Fncultsd y e l  Centro Nacional de Inves t igb  . -! 
ci6n de Francia. 

S i n  observación, se vota y aprueba. 

Expte. No 404.631/65: Designación del Dr. IZctnuel Sadosky para represen- 

tar a l a  Fdcultad en e l  Tercer Congreso IFIP 1965, 

a realizcrse ea Nueva York. 

Sin obaervitci6n, se vota y aprueba. 

Rxpte, No 1,871/61: Consejo Nacional de Investigaciones Cientificas y 

Técnicas sol ic i ta  se autorice a ingresar en l a  ca- 

rrera de Investigador a los Dres. V. Anelescu, A. - 
T . 

8 - 
> 

' 1  

Pignotti, E. Gros y R. Cunnin@.an. ' ,.<. -!%-.h..- 
- 

Sin observ~ción, se vota y uprueba. 

Expte, No 404.605/65: D t o .  de  Fisica sol ic i ta  se acepten a los Sres. C. 

Chaves y F. Bunchaft, grttduados en Física en l a  

Universidad de Brasil, cono becarios del Centro 

htinomericrino de Física. 

Sin observacibn, se v o t l y  aprueba. 

Expte. No 404.340/65: DPto. de  ~ u i n i c a  Bioldgica so l ic i ta  se a-;rice al 

Dr, Enrique Belocopitow a dictar clsses de d l i s i s  

Biológicos en e l  ler. cuiatrinestre 1965. 
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Sin observación, se vota y aprueb~. 

Expte. No 404.110/64: Dpfo. de Matedtics inforna l a  inclusidn de nue- 

vos cursos y seninarios 3 13 nómina de cursos a 

d i c t a s e  en e l  l e r .  cuatrinestre de 1965, y s o l i -  

c i ta  se modifique e l  puntaje del curso optativo 
- 1nvestigaci.h Operativa. 

Sin obsemcibn, se vota y aprueba. 

Expte. N o  403,596/64: Dpto. de Físiba eleva nómina de cursos de post- 

graduados y puntajes, que irre d ic tadn  en e l  l e r .  

cuatrinestre del presente año. 

Sin observación, se vota y a'grueba. 

Bxpte. No 404.69Y65: Dpto. de Matendtica sól ic i ta  autorizacibn para or- - - 

g m i z ; % r  un curso de Conplenentos de Mater&tica, 

bajo l a  supervisidn del D r .  Sadosky. 

El Dr. Radosky explica que en general, se ofrecen cursos oficiales,  ya 

de carrera, pero con respecto a l  doctorado l o s  licenciados necesitan a 

veces conpletcr cursos. Ese seria e l  caso del curso solicitado por licen- 

ciados en ~ u f n i c o  que e s t h  hciendo sus tes is .  Con l a  colaborncidn de 

varios de el los,  que traba jm en e l  Inst i tuto del Cblculo, han prewa-  

do e l  curso, que ser5 experinental y que tendrá puntaje para e l  Doctori- 

do. 

Con esta aclanci6n, se votz y aprueba e l  despacho, agre&dose l a  f i r -  

ma del Dr. Grotewold. 

Expte. No 403.963/64: Solicitud de inclusión de l a  asignatura L a 

Comparada entre l a s  naterias a dictarse en e l  l e r .  

cuatrinestre en l a  ~ i v i s i 6 n  Biología mina1 y Ve- 

getal, del Dpto. de Ciencias Biológicas. 

Sin observacibn, se vota y aprueba. 

Expte. No 404.595/65: - -- D r a .  Jorge A. Brieux ofrece en d ~ c ' j n  un juego de 

t ermónetros e 

Sin observación, se vota y aprueba. 

Expte. B0 403.869/64: Despacho de 13 Comisidn de Interpretación y Regla- 

nento relativo n l a  situacibn del &mdante lo, Ing. 

M. Shoijet. 

E l  consejero Panepucci ~ c l l r n  que hubo una nota elevi i el Departa- 

nento, en l a  que se h c í a  una relación de  hechos que no ' ---:ron u s o l i -  
citud de  sanción por mrte del D s p i r t m t o  de Física, - e tu--- 1%-r 
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Li ~onis ión  propone ipl ic i r  ~1 :wd;nte Shoi jet ,  ~c tu l l aen te  en e l  ex- 

t rm  joro, un ~.porcibiniento que constzr.5 en nu f o J  i, de servicios+ - , -  

.:'A cm $ 
lgregl e l  c o m c j ~ r o  Panepucci que e1 Bp~r t .mento  so l ic i tó  dicha  nedida 

debido a l a  insistencia del b g .  Shoijet a 12s cl..~ses de problems que 

teniu J su onrgo. . - : r , ~  
c .I 

Puesto U votzción, e l  despacho es aprob.~do por umniaidad. 

Expte. A 0  1 2 5 . 6 1 m :  Solicitud de reva ida  de l a  Sra. Luisa Cavani de 

,Udrighi . 
Sin observxión, se vata y aprueba. 

. . 1 . 5 2-. -.m.' 

Segui d r r~ente,  se v o t a  y apniebcn s in  observaciones f os d&paChos de l a  

Conisi6n Be Doctorado No 404.178/64, 404.165/64, 404.1$0/64 y 404.6 ., j. 

Z continuzción y cono no hay obse~acionss ,  se votan y aprueban los so- 

l icitudes do ingreso directo y equivalencia8 de wter ias .  

Con referencis nl expediente relativo ;i1 cure0 de Algebra, e l  señor De- 

cuio 3clix- que entendid que Ir tot3lidod de l a s  personas que se propo- 

ni-s er:n Jefes de Trabajos Pr!ictioos; s in  enbargo, 8610 t r e s  ocupan tal 

clrgo, uielitrus que l o s  o t r o s  cinco eon Ayudantes lo. Por e l lo  ,,nside- 

r: que e l  groblem debe ser  estudiado d s  z fondo y pide que l a  ~onisi 'o  

de Q2sefí-~18.?. 10 ve nuevmente. 

4S IUIBLEA UN1 VERSI T tI1X Fh - XZBPL '1 ZOS 

E l  Dr. Saclosky inforaa que cono e l  prdxino jueves b y  Asmblen Universi- 

t 3 r i a  y puede haber probleads con 13 incorpora'ci¿n de suplentes, pid 

se autorice d. aefior Decm03 conocder licencias y J. nonbrar reenpla 

tes ,  tomnCo 1zs nedidas necesarios par3 que se proporcionen credenci 

l e s  a1 sust i tutor  

Ante unz pre-lta del consejero Trella, e l  sefior Decano oclarz que lo8 

consejeros que p i i r t i c imrh  en 13 Ass~nblei. son l o s  que b n  s i d o  citados 

celarse algunss licencias. 

Se pone 2 votación l a  propuesta del Dr. Sadoskg, l a  gue es aprobada - 
unaninidnc:. 

No hlbiendo d s  asuntos que t r a t a r ,  e l  seflor Dec.uio declara l e  

sesión, sieildo l a s  19 y 55 horas. 

r.--0000---00%- 
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